

P R O L O G O

Editar una nueva publicación periódica de carácter científico es una empresa que parece requerir cierta justificación. Cuando la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Nacional de Córdoba, nació a la vida institucional como Instituto de Ciencias Agronómicas en abril de 1966, se iniciaban también las tareas de investigación en sus laboratorios —posiblemente meros intentos en aquella época— y como consecuencia del avance de esos estudios, surgió la necesidad de publicar los resultados que se obtenían.

La publicación que sometemos a juicio de los lectores no pretende tener otro significado que el poder difundir los nuevos logros y el de alentar a los investigadores de ésta y de otras instituciones, permitiendo que los avances que se obtengan puedan llegar al mayor número posible de profesionales dedicados al mejoramiento agropecuario.

El prestigio que la revista alcance no será medido en términos literarios, sino que estará en función directa con la calidad de los trabajos que en ella se publiquen. Es pues, responsabilidad de los propios investigadores, cuidar con el mayor esmero que el contenido de sus páginas, merezca la consideración de sus colegas.